

Himmliche Klänge!

Die Klais-Orgel
von St. Stephan



Harry's Rolling Sixties, Koblenz

Wer große Vorhaben verwirklichen will, braucht immer die Unterstützung Gleichgesinnter. Das gilt auch für die neue Orgel von St. Stephan, die mit Ihrer Hilfe Realität geworden ist.

Doublette 2' f# (Nr. 1045)

So heißt die Orgelpfeife, die von Ihnen anlässlich des denkwürdigen 7. Februar 2018 in St. Stephan, Mainz, gespendet wurde.

Herzlichen Dank dafür!

Christian Schmitz *Stefan Schäfer*

Christian Schmitz
Vorsitzender

Stefan Schäfer
Pfarrer

Patenuurkunde

Orgelbauverein St. Stephan Mainz e.V., Kleine Weißgasse 12, 55116 Mainz

Himmelsche Klänge!

Die Klais-Orgel von St. Stephan



Anne-Marie Seelig

Wer große Vorhaben verwirklichen will, braucht immer die Unterstützung Gleichgesinnter. Das gilt auch für die neue Orgel von St. Stephan, die mit Ihrer Hilfe Realität geworden ist.

Doublette 2' g (Nr. 1046)

So heißt die Orgelpfeife, die Ihnen von Harry's Rolling Sixties aus Koblenz mit einem herzlichen Dank für die unvergessliche Meditation am 7. Februar 2018 gewidmet wurde.

Herzlichen Dank für Ihre Patenschaft!

Christian Schmitz
Vorsitzender

Stefan Schäfer
Pfarrer

Patenuurkunde

Himmelsche Klänge!

Die Klais-Orgel
von St. Stephan



Familie H.-J. Meißner, Rüber

Wer große Vorhaben verwirklichen will, braucht immer die Unterstützung Gleichgesinnter. Das gilt auch für die neue Orgel von St. Stephan, die mit Ihrer Hilfe Realität geworden ist.

Doublette 2' g# (Nr. 1047)

So heißt die Orgelpfeife, die Ihnen die Ihnen aus Anlass der denkwürdigen Ereignisse des 7. Februar 2018 von Herrn Helmut Landsrath gewidmet wurde.

Herzlichen Dank für Ihre Patenschaft!

Christian Schmitz

Christian Schmitz
Vorsitzender

Stefan Schäfer

Stefan Schäfer
Pfarrer

Patenuurkunde

Orgelbauverein St. Stephan Mainz e.V., Kleine Weißgasse 12, 55116 Mainz